

「進路選択・進路決定について」

校長 柴野 貴史

雨の冷たさを感じる季節となりました。本校では2年生の宿泊研修や生徒会役員選挙、1日防災学校、吹奏楽部定期演奏会など、生徒たちは充実した日々を過ごしております。また、一年生は職場体験学習に向けて着々と準備を進め、昨日、無事終了しました。



11月に入りますと、いよいよ3年生にとっては、進路に向けた動きが活発になってまいります。中学校までは義務教育でしたから9年間の学校生活は保障されてきました。その後は義務教育ではないため、自分の力で進路先を切り拓いていかなければなりません。

しかし、その時ただ単にどこかの高校に入ればよいという考え方では、次の生き方に大きな支障が出てくることも想定されます。自分の将来のことを考えるとともに、この学校でどんなことをしたいのか、どんなことを学びたいのかなど、自分の進路にしっかり向き合ってほしいです。

そのためには、事前準備として興味・関心のある高校等のパンフレットを見て、学校の情報は事前に頭に入れるとともに、学校説明会等に足を運び、学校生活をイメージしていく必要があります。そして同時に将来を見通して自己の個性・能力・適正などを理解した上で検討し、生徒自らが納得のいくものとするのが肝要であります。

学級担任と、しっかりと進路相談を進めてまいります。特に保護者とともに進める進路相談は重要な場となります。それは生徒の主体的な進路決定に向けては保護者の理解と支援がなければならないからです。各家庭では日頃から話し合いを十分に行い、学校と協力して進めていくことが必要となりますのでよろしくお願いします。

3年生は進路選択を考え、進路決定をしていく重要な時期になってきますが、それは3年生になってから始まるものではありません。1・2年生での学習の積み重ねとともに、学校生活での様々な活動を通じた学びがあつてのことです。

1・2年生においても、日頃の各教科や様々な教育活動での学習とともに、勤労観・職業観の形成、主体的な進路選択と将来設計などの進路に関する学習を行うことで、3年時の進路決定につながっていきます。1・2年の段階から進路についても、しっかり意識していくことができるよう指導してまいりますので、ご家庭のご理解とご協力をお願いいたします。

2年宿泊研修

～ テーマ：The Shukuhaku Kenshu ～

10月3日(木)・4日(金)に札幌市で「宿泊研修」を実施しました。1日目の「札幌市自主研修」では、仲間と協力しながら課題解決を目指しました。2日目の「札幌市役所訪問」では、地域学習のまとめ発表に挑戦し、観光担当の方からプレゼンの進め方についてアドバイスをいただきました。その後、「エスコンフィールド見学」では、今年も電光掲示板に学校名を表示して迎えていただきました。



札幌市自主研修



札幌市役所訪問



エスコンフィールド見学

立会演説会・生徒会役員選挙

～新しい風が吹く！～

10月11日(金)に『立会演説会』と役員選挙が行われました。どの候補者の演説も素晴らしく、自分たちの学校を充実したいという内容が盛り込まれたものでした。いよいよ1・2年生が学校の中心となって活躍していくのだという自覚の高まりを感じました。3年生が築いた財産を引き継ぎつつ、さらに活発な生徒会活動になるよう期待しています。

新しい生徒会役員が決まりました。
頑張ってください。

会長	倉渕	カナ	さん
副会長	川瀬	寛人	さん
副会長	三原	陽仁	さん
書記	沼田	華美瑠	さん
会計	川瀬	恵助	さん



11月の予定

- | | |
|----------------------------|----------------------|
| 1日(金) 進路説明会 | 18日(月) 教育相談4 |
| 5日(火) 町研サークル(職員研修) | 19日(火) 2年職場体験学習 |
| 6日(水) 職員会議 | 20日(水) スキルアッププロジェクト |
| 7日(木) 3年実力テスト
1・2年学カテスト | 22日(金) 開校記念日 |
| 8日(金) 認知症サポーター養成講座
SC来校 | 23日(土) 卓球道南新人戦(～24日) |
| 12日(火) 小中高合同発表会、教育相談1 | 25日(月) 保護者面談1、5時間授業 |
| 13日(水) 校内研修、ALT来校 | 26日(火) 保護者面談2、5時間授業 |
| 14日(木) 教育相談2 | 27日(水) 会議日 |
| 15日(金) 教育相談3、SC来校 | 28日(木) 保護者面談3、5時間授業 |
| | 29日(金) 保護者面談4、5時間授業 |